

## **Bericht der Veranstaltung am 12.04.2023 in Degersen**

Zur letzten Versammlung vor der Sommerpause trafen sich die LandFrauen des Vereins Gehrden-Ronnenberg-Hemmingen in der Möllerburg in Degersen.

Nach einem deftigen Abendbrot konnten sich 80 Mitglieder bei diesem trüben, kalten norddeutschen Wetter über eine Multivisionsshow mit Christel Hoppe und Ingo Ristow über das sonnige südfranzösische Midi freuen. Diese Region besticht durch mittelalterliche Burgen, enge Gassen und kulinarische Genüsse. Aufgrund des milden Klimas wachsen dort viele Gemüsesorten und Früchte, die bei uns nicht gedeihen. Auch die üppige Blütenpracht vor alten Mauern begeisterte. Ein buntes Völkergemisch aus Römern, Kelten, Karthagern und Phöniziern hat diese Region geprägt. Man konnte wieder einmal feststellen, dass die Franzosen zu leben verstehen. Nicht umsonst heißt es „Leben wie Gott in Frankreich“.